

**Das normalisierungsprinzip ist  
das Gegenteil von Inklusion. Und doch  
organisieren sich heime danach.  
Normal ist aber gar nicht unser Ziel.  
Zumindest nicht das, was ohne  
uns definiert wurde und bei dem wir  
immer versagen. Solange es normal  
gibt, gibt es uns andere, draussen.**

**Die, die nicht können oder tun:  
nicht sprechen, nicht sehen oder hören,  
nicht laufen, nicht allein anziehen,  
nicht schnell genug mit den Händen  
arbeiten oder mit dem Kopf lernen.  
Nicht normal.**

Redaktionsmitglieder des Idiotenspeak, gemeinsam ([www.idiotenspeak.ch](http://www.idiotenspeak.ch))

